

Lima 15 de Noviembre de 1977

Muy querido Newton:

ayer recibí tu carta y hoy te envío las dos invitaciones. Supongo que bastarán en la forma en que las he hecho. Sinó escríbeme de inmediato. Escríbeme también para saber la fecha en que llegan y venir a Lima para verlos. Digo "venir a Lima" con el corazón atribulado, pues el júbilo de saber tu venida y que te voy a ver, está empañado por el hecho de que había separado el mes de Febrero para mis vacaciones y de que ya tengo todo arreglado y pagado en un lugar fuera de Lima. He tratado de cambiar el mes, pero es imposible porque ya no puedo deshacer lo hecho, especialmente desde el punto de vista económico. Mas, como te digo, nos veremos de todas maneras.

Voy a advertir a todos los amigos para que te preparen unas conferencias, aunque sea en petit comité. Aunque no se si estarás con ánimo de darlas. El viaje, eso sí, va a ser maravilloso. Te felicito calurosamente y me alegro infinitamente por tu felicidad.

Un abrazo fraternal

*Paco*

P.D. No dejes de escribirme a vuelta de correo indicando la fecha para estar en Lima el día de tu llegada. Dile a Ayda que si también quiere dar conferencias, el grupo de contacto se las pedirá.